



沖縄感動体験！ ミュージカル「沖縄燐燐」



6月13日(木)玉名高校附属中学校では、芸術鑑賞を行いました。先日、6月4日(火)には事前ワークショップを行い、今回の出演者も選出しました。本公演では、出演者(3年生)は衣装も着させていただいて、しっかり役割を果たしました。生徒の皆さんのが感想です。

とても楽しかったです。本番にちゃんと踊れるかとても不安でした。特に、「鍬(クワ)」は大きいし、動かすのが難しそうで心配になりました。しかし、衣装を着てクワを持って練習し始めると少しづつ自信が出てきました。本番は楽しんで踊ることができました。

少し間違えてしまったところもありましたが、上手にできました。今どんな場面なのか、どんなストーリーかよく分かりました。体を大きく使って表現していてすごいと思ったし、迫力がありました。

今日はとても良い経験になりました。ありがとうございました。「また、あちゃーやー！」(3年 斎藤さん)



今回出演者として参加するという貴重な体験をさせてもらいました。事前のワークショップでは、基本の動きを教えてもらって、重要なポイントを確認しました。動きの一つ一つが、難しかったけど、ていねいに分かりやすく教えてくださったので、踊っていてとても楽しかったです！

本編では、表現力の高さに圧倒されました。楽器を弾いている方々もとても楽しそうで、聞いているこっちも、とても楽しかったです。表現力を豊かにすることで良い点がたくさんあると思うので、私も表現力を身につけたいです。(3年 馬淵さん)

美しさや力強さ、おおらかさに優しさ、言葉を使わなくても意味が伝わってくるというミュージカルの素晴らしさを体感しました。海の幸や種まきから収穫まで、新たな家庭・家族など、描き出される沖縄の風景に、なにかとても懐かしさが感じられました。 2019.6.15 副校長 山部